

BOLETÍN DE PRENSA No. 382 ->>

Con la visita de José Narro arrancan formalmente los festejos de la fundación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Estar entre las 100 mejores del mundo el reto para la Institución: MAC

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, anunció la realización de diferentes eventos que darán marco a los festejos del 39 aniversario de la fundación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, misma que continua creciendo con calidad, vinculándose con su entorno y promoviendo su internacionalización, para lograr estar al nivel de las mejores 100 a nivel mundial.

Andrade Cervantes explicó que con la visita del rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, José Narro Robles iniciará formalmente esta serie de eventos que se organizan con motivo del aniversario de la UAA; durante esta visita, se firmará un convenio marco de colaboración en el que se refrendan los compromisos de movilidad estudiantil, estancias de investigadores y catedráticos, pero ante todo se impulsará de manera decidida la Investigación.

El rector de la UAA, apuntó que dentro del Campus Sur se tendrá un edificio destinado especialmente a la investigación y el desarrollo tecnológico, por lo que se podrán estrechar con la Máxima Casa de Estudios Nacional, los lazos de vinculación en materia de investigación dentro de las áreas de ingeniería, negocios y administración.

Adicional a este convenio, el rector Narro Robles dictará en la Autónoma de Aguascalientes una conferencia magistral con el tema “La Educación Superior en México”, un tema de trascendental importancia en nuestro país y en el que podremos ver en perspectiva los indicadores y retos que se tienen para alcanzar mejores niveles de calidad.

Mario Andrade comentó además que como parte de esta celebración y atendiendo al tema de vinculación efectiva con el entorno, se signará también un convenio con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía; el titular del INEGI, Eduardo Sojo acudirá a la Máxima Casa de Estudios para darle formalidad a este acuerdo que incluye diversos temas de trabajo conjunto a favor de la comunidad estudiantil y proyectos científicos.

Sojo Garza Aldape dictará también una conferencia magistral en el marco de los festejos del 39 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en los temas de estadística, población e información, que proporciona el instituto a su cargo.

El rector de la UAA, apuntó que estos festejos son ante todo una oportunidad para reconocer a las personas que han aportado a la Institución su trabajo, esfuerzo y dedicación, por lo que dentro de los eventos de aniversario se realizará la entrega de la presea Saturnino Herrán, que otorga la Fundación UAA y, que en este 2012 fue otorgada al Dr. Alfonso Pérez romo, por su destacada trayectoria, pues siempre ha mostrado su entrega a la Institución.

También se realizará la entrega de reconocimientos al personal Administrativo de Confianza que

cumplen años de servicio, como una muestra de agradecimiento de parte de la Institución a los hombres y mujeres que con su trabajo cotidiano han logrado que la Autónoma de Aguascalientes se mantenga con elevados estándares de calidad y atención.

Andrade Cervantes, dijo que el arte y la cultura tendrán un papel protagónico en este 39 aniversario, que es también el 5º. del Museo Nacional de la Muerte, y para conmemorar ambos acontecimientos la UAA ha preparado la inauguración del Mural “la muerte una verdad inminente”, una pintura realizada especialmente para este espacio, creada por los artistas Imuris Aram y Arturo Ramos Pinedo.

En esta obra se recrean diferentes aspectos de la muerte como parte de la cultura mexicana, desde la época prehispánica, hasta nuestros días, la pintura desarrollada en tres paneles, refleja aspectos culturales y filosóficos sobre el concepto de la muerte; además de que vendrá a formar parte del acervo artístico de la Institución y refrendar su vocación promotora de las diversas manifestaciones de arte y cultura.

En este contexto también se dará paso a la celebración del séptimo aniversario de la Librería Universitaria, uno de las más importantes aportaciones de la Institución en materia social, ya que el fomento a la lectura es prioritario para mejorar los niveles de educación y bienestar social.

En el marco de este trigésimo noveno aniversario de la UAA, se desarrollaran también diversos eventos académicos que por su importancia darán realce a esta celebración, en la que se tiene como meta fundamental refrendar el ideal de educación de calidad y con una visión de vinculación social e internacionalización, concluyó el rector.

Cabe destacar que estos eventos representan una conmemoración simbólica del aniversario de la UAA, pues de acuerdo a su legislación, las celebraciones de mayor realce se llevan a cabo por quinquenios.

